



Valderas dice que el mapa universitario es un «apaño»

NURIA GONZÁLEZ | LEÓN

■ El procurador leonesista, Alejandro Valderas, calificó de «apaño» la reorganización del mapa de titulaciones acordado entre la Consejería de Educación y los rectores de las universidades de la Comunidad. A su juicio, y tras la Comisión de Educación celebrada en las Cortes de Castilla y León, el parlamentario leonés denunció el «secretismo» con el que se ha llevado esta cuestión por parte de las partes implicadas. «No hemos tenido acceso a la información más que a través de la prensa y nos han entregado unos documentos ya aprobados, no habido ni diálogo ni discusión, tan sólo una imposición», recriminó Valderas. Mostró su preocupación porque de los cuatro títulos que se van a suprimir, de cara al próximo curso, dos sean en León (Agroalimentaria y Geografía). «Confíemos en que funcione», matizó.

Alejandro Valderas recordó que ha solicitado en las Cortes la reforma administrativa de las universidades. «Esperemos que con este tema haya más suerte porque se ha aprobado por unanimidad», concluyó.